



COMMUNIQUE

Le Ministre **François Albert AMICHIA**, en repos maladie depuis le jeudi 09 Juillet a été testé positif au COVID-19 le Vendredi 10 Juillet 2020.

Il s'est mis en quarantaine à sa résidence et suit son traitement. Son état de santé est stable.

Le Ministre **François Albert AMICHIA** rappelle à toutes et à tous, la nécessité de respecter strictement les mesures barrières édictées par le Gouvernement pour une lutte efficace contre cette pandémie.

Fait à Abidjan, le 11 Juillet 2020

Le Directeur de Cabinet

Moumouni SYLLA